

## **Cycle Japon**

### **« The vert et art de vivre »**

En Europe, jusqu'il y a peu, il était consommé sucré, au lait, au citron, aromatisé.

Puis vint la révélation du thé vert, et tout changea dans l'approche et la dégustation du thé en Occident.

En Asie, le thé peut être noir, vert, rouge, jaune, blanc, fumé.

Vénéralisé depuis des millénaires en Orient, le thé est une découverte majeure au XVIII<sup>e</sup> siècle en Occident. Et il est implanté dans d'autres régions d'Orient puis en Afrique par les Anglais au XIX<sup>e</sup> siècle.

Je vous convie à un voyage culturel et gourmet sur les traces du thé, les mythes qui l'entourent, l'art des cérémonies qui lui confèrent toute sa majesté, les couleurs et les préparations de ces petites feuilles miraculeuses, les recettes parfois très déconcertantes qui ont fait sa gloire en Orient puis en Occident.

8 juillet 2024

Journée de séminaire consacrée au thé en Orient et en Occident, rehaussée de dégustations.

« Thé vert et art de vivre », journée thématique « Japon », Université des Aînés, Louvain-en-Woluwe, lundi 8 juillet : <https://www.uda-uclouvain.be/page3.asp?CodeInterne=&Search=LACROIX+Genevi%E8ve&ProfID=412834&CategorieEvenement=Cours&EvenementPeriodeID=&EvenementLieuID=78&ActiviteSelecti onee=&PageGroupeID=432&ClubID=164&LG=FR&TypeTriListe=1&ModalFormule=O&EvenementID=27644&EvenementLieuID1=78>